

LES IMMIGRANTS QUI NOUS VIENNENT

Ottawa, 4. — (S.P.C.) — D'après le rapport du département de l'Immigration et de la Colonisation qui a été déposé sur la table de la Chambre des Communes hier, 57,703 immigrants sont venus au Canada durant l'année fiscale 1919-1920. Sur ce nombre, 49,715 sont venus des Etats-Unis, 9,914 sont venus du Royaume-Uni et 7,073 sont venus des autres pays d'Europe. Si l'on compare ces chiffres avec ceux de l'année dernière, on voit qu'il est venu, l'année dernière, 71,314 immigrants des Etats-Unis, 3,178 du Royaume-Uni et 4,583 des pays de l'Europe continentale. Le pourcentage de l'immigration américaine a donc diminué de 43 depuis l'année dernière.

Le rapport dit que le gouvernement canadien permettra cette année l'immigration des enfants non accompagnés. L'entrée de cette classe d'immigrants avait été interdite depuis 1916.

Depuis le mois de juillet 1917, 26,466 dépendants de soldats canadiens sont arrivés au Canada et il en reste encore 30 à 35,000 à être rapatriés en Canada.

Le rapport dit que le gouvernement canadien plus que jamais surveillera l'entrée des immigrants au pays et n'admettra que des immigrants qui pourront faire de bons colons canadiens.